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EXTRAIT DU REGISTRE DES DELIBERATIONS DU  
CONSEIL D'ADMINISTRATION DE L'INSTITUTION 
INTERDEPARTEMENTALE OISE/SEINE-MARITIME/SOMME 
POUR LA GESTION ET LA VALORISATION DE LA  
BRESLE 
 

 
 
OBJET : 
 
 
- Changement de 
locaux 

 
 
 
DATE DE LA 
CONVOCATION : 
 
9 septembre 2010 
 
 
NOMBRE DE 
DELEGUES : 
 
 
En exercice        15 
 
Présents               8 
 
Votants                9 
 

L'an deux mil dix 
Le lundi 18 octobre à 9h30, les membres du Conseil d'administration légalement 
convoqués, se sont réunis à Aumale, sous la présidence de M. PECQUERY. 
 
Etaient présents ce jour : MM. AUBRY, BIGNON, DECORDE, DUHAMEL, 
LOIN, PECQUERY, SENECAL, VANSEVENANT. 
 
Absents excusés : Mmes GAOUYER, HUREL, MM. DAVERGNE, JACOB 
(pouvoir à M. PECQUERY), JUMEL, MAQUET, MAUGEZ. 
 

- Changement de locaux 
Mme LUCOT-AVRIL, Maire d'Aumale, est invitée par le Président PECQUERY 
à s'exprimer au sujet des futurs locaux de l'Institution. 
Sa prise de fonction étant récente, elle explique qu'elle n'a pas eu le temps 
nécessaire pour travailler sur le dossier des futurs locaux de l'Institution. Il n'en 
reste pas moins qu'elle ne souhaite pas que l'EPTB Bresle quitte la commune.  
Il est envisageable que d'ici quelques semaines voire avant la fin d'année, une 
solution durable soit enfin trouvée et que l'Institution puisse intégrer ses 
nouveaux locaux. 
 
M. DUHAMEL indique qu'il faut effectivement voir dans quelles conditions, une 
solution simple et rapide peut être trouvée. 
 
M. PECQUERY, en accord avec les membres du Conseil d’administration, note 
qu'il faut continuer dans ce sens et espère que, sur la base du constat et des 
objectifs avancés par Mme LUCOT-AVRIL, une solution durable sera présentée 
au cours du prochain Conseil d'administration. 
 

 
 Pour extrait conforme, 
 
 Le Président de l'Institution,  
 
 Jacques PECQUERY 


